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CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA CULTURAL DE ITU/SP 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 07 

BIÊNIO 2023/2025 

01 - IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO - ORDINÁRIA 

DATA DA REUNIÃO  HORÁRIO LOCAL - PRESENCIAL DATA DA CONVOCAÇÃO 

29/11/2023 18h 19h On line 
https://meet.google.com/cyg-bqev-mri 

21 e 29  

02 - PARTICIPANTES 

PODER PÚBLICO 
Danilo Sotilo Benedetti 
Júlia Baldi – Secretária Geral 
Mariana Bernardi 
Roberta Rocha 
Sabrina Souli – Secretária de Cultura 
Silvia Sório 
Vinicius Saldanha 
SOCIEDADE CIVIL 
Ailton de Oliveira Gomes – Vice Presidente 
Elana Espírito Santo 
Elza Jussara Bernardo 
Guilherme Py Crespo Kramer Costa 
Tânia Regina Trombini Faga - Presidente 

03 - PAUTA PROPOSTA 

01) Atualização - Lei Paulo Gustavo 
02) Atualização - Plano Municipal de Cultura 
03) Informe Lei Aldir Blanc 

04) 29º Festival de Artes 
05) Dezembro - reunião 

04 - RELATO DA REUNIÃO 

01)  Atualização – Lei Paulo Gustavo 

A reunião on line teve início às 18h05, conforme proposto pelos conselheiros, com uma tolerância de apenas 05 
minutos. A secretária geral do CMPC deu as boas vindas aos participantes e Sabrina Souli agradeceu os presentes. 
A pauta da 7º reunião desta gestão foi apresentada ao grupo e iniciou-se a reunião.  
Embora os processos dos editais da Paulo Gustavo não estejam finalizados, pois se encontram na fase de 
apresentação de documentação e também de recursos, foram apresentados os seguintes dados: 
Edital 180, Chamamento Público 06/2023 – seleção de projetos - 60 propostas e 21 selecionados. 
Edital 181, Chamamento Público 07/2023 - premiação por trajetória cultural - 91 propostas e 51 selecionados.  
Edital 182, Chamamento Público 08/2023 – audiovisual - 51 propostas e 34 projetos selecionados. 
Enfatizou-se que, as propostas selecionadas contemplaram todas as áreas culturais previstas pelo Ministério da 
Cultura: CULTURA POPULAR, ARTE URBANA, HIP HOP E GEEK, CULTURA DOS POVOS INDÍGENAS, QUILOMBOLA, 
COMUNIDADES TRADICIONAIS E MATRIZ AFRICANA, ARTES PLÁSTICAS E VISUAIS, ARTES CÊNICAS. TEATRO E 
CIRCO, ARTESANATO, ECONOMIA CRIATIVA E ECONOMIA SOLIDÁRIA, MÚSICA, LITERATURA, LEITURA, ESCRITA E 
ORALIDADE, PATRIMÔNIO CULTURAL MATERIA E IMATERIAL. 
Conselheiros questionaram a respeito da finalização do processo e período de realização de pagamentos, e foram 
informados que, devido à fatores externos à gestão da secretaria não é possível precisar uma data ou afirmar o 
pagamento ainda este ano. Há, no Congresso Nacional um projeto de lei para postergar a execução do recurso da 
Lei Paulo Gustavo para o próximo ano e, caso seja aprovada, provavelmente os pagamentos sejam realizados em 
2024. Fato é que, a gestão pública municipal se articulará de todas as maneiras necessárias para que os recursos 
não retornem ao governo federal e cumpra sua função de financiar a política pública cultural na cidade. 
A Secretaria pontuou que a distribuição dos recursos atendeu aos interesses apontados pelos Fazedores de Cultura 
nos instrumentos de participação social, e o número de inscritos demonstrou a efetividade da comunicação, 
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especialmente através do grupo de whatsapp dos Fazedores de Cultura, que já conta com mais de 200 
participantes. O processo de seleção, realizado pela Comissão Interna de Licitação com suporte técnico da 
Comissão de Pareceristas, demonstrou a seriedade da equipe na condução dos trabalhos e a confiança no trabalho 
desenvolvido, visto que, a Comissão recebeu apenas 7 pedidos de recursos, sendo que 6 eram referentes à 
ausência de documentação. Por fim, a Secretaria pontuou a necessidade de aprimoramento em diversas ações 
que envolvem o processo de Editais, em especial, no que tange à capacitação dos Fazedores de Cultura para 
solicitação de recursos, através da elaboração de projetos. 
02) Atualização Plano Municipal de Cultura 
O Plano Municipal de Cultura, após analisado e aprovado pela Secretaria de Assuntos Jurídicos da Prefeitura, foi encaminhado 
para a Assessoria Técnica Legislativa com o intuito que seja transformado em projeto de lei a ser aprovado na Câmara 
Municipal de Vereadores. 
Júlia informou que uma Comissão de Articulação será formada para dialogar com os vereadores, apresentar o Plano e 
sensibilização e convidou os interessados a se manifestarem através de whatsapp. A perspectiva era que o projeto fosse 
apresentado ainda este ano para aprovação do legislativo, porém, a Presidente e o conselheiro Vinícius pontuaram a 
necessidade de mais tempo para articulação com os vereadores, para que o Plano receba a devida atenção. Dialogaremos a 
respeito com a Comissão formada. 
03) Lei Aldir Blanc 
Foi apresentado ao grupo a fundamentação legal da LAB – Lei Aldir Blanc, cujas referências são; Lei nº 14.399 de 08 de julho 
de 2022 e Lei nº 11.740 de 18 de outubro de 2023, que destinará este ano, ao município de Itu, o valor de R$ 1.191.012,19 
A provisão do recurso está prevista para execução até 2027, sendo que, anualmente, as Prefeituras deverão realizar um Plano 
Anual de Aplicação de Recursos. No momento, a equipe da Secretaria de Cultura e Patrimônio Histórico está elaborando o 
Plano de Ação e o encaminhará ao MINC – Ministério da Cultura, para adesão do município, cujo prazo é até dia 11 de 
dezembro. Os conselheiros foram informados que, a execução da LAB se dará nos moldes da LPG, inclusive com a previsão de 
participação social, e que todas as informações serão publicizadas. 
04) Festival de Artes 
A Secretaria informou que, este Festival de Artes possui como tema “Brasilidades”, com o intuito de valorizar a diversidade da 
cultura brasileira. Serão realizadas 46 apresentações artística, 32 palestras/oficinas/exposição com a parceria de 25 
instituições, resgatando inclusive, a perspectiva sócio educativa promovida por Eleazar de Carvalho através de máster class 
com estudantes de música. Todos foram convidados a prestigiar as atividades. 
05) Reunião Dezembro 
No dia 19 de dezembro – terça feira, será realizada a última reunião do ano, e sugeriu-se que o encontro seja presencial, em 
forma de confraternização pelos trabalhos desenvolvidos no decorrer do ano. Os presentes concordaram, mas atentando para 
a dificuldade de agenda, especialmente, no fim de ano. Decidiu-se que será criado no grupo uma enquete para avaliar o desejo 
dos demais conselheiros. 

05- ENCERRAMENTO 
A reunião se findou com manifestações positivas a respeito das ações da Secretaria e do CMPC. 

 
Secretária Geral 
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